



## FEBRERO

*"y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes..."*

### ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

**TEMA: VIVIENDO LA ALEGRÍA DEL PADRE. La importancia de vivir desde el Espíritu**

(Basado en la celebración del 3/1/25, Apóstol Kim Angulo)

<https://www.youtube.com/watch?v=TxNFX4MxuF8>

**INTRODUCCIÓN:** El último encuentro compartimos acerca de vivir desde el espíritu, lo que implica dejar atrás el pasado, renovar nuestra mente y extendernos hacia lo que Dios tiene preparado para nosotros. Este **enfoque** nos lleva a meditar intencionalmente en las verdades del Padre, lo cual transforma nuestra perspectiva y nos permite experimentar paz, amor, confianza y reposo. Al centrarnos en lo verdadero, como lo es Cristo, nuestras vidas se alinean con lo que realmente importa, evitando distracciones y fortaleciendo nuestra conexión con Dios. **¿Cómo les ha ido con su enfoque en esta semana? ¿Notaron la diferencia de vivir desde el espíritu? ¿Han establecido metas y motivaciones para caminar olvidando lo que queda atrás?**

**LEER: Romanos 14:17** nos dice que vivir desde la esfera del Padre, desde Su reino, significa alinear nuestro ánimo y pensamiento con Él (nuestra verdadera identidad) y experimentar paz (esfera de bienestar total) y gozo en el Espíritu Santo. Una de las lecciones más importantes que debemos aprender es vivir nuestra comunión con Dios Padre desde Su amor y Su relación hacia nosotros, y no desde nuestra limitada perspectiva hacia Él. Es fundamental entender que nuestra posibilidad de vivir como hijos no depende de nuestro esfuerzo, sino que fue establecida por Él. Por eso, el Padre siempre está contento con nosotros. Quizás no siempre esté complacido con nuestras actitudes, reacciones o perspectivas distorsionadas, pero Su alegría por nosotros permanece inalterable porque somos Sus hijos amados, y porque decidió amarnos primero. Cuando vivimos con esta confianza y seguridad, comenzamos a entrar en una dimensión mayor. Esta relación de confianza, basada en la alegría del Padre, nos permite experimentar verdadera libertad. Nos lleva a creer más, a vivir con mayor expectativa y a disfrutar plenamente de Su amor.

**COMPARTIR:** **¿Qué significa para ti vivir en "igualdad de ánimo y pensamiento con Dios"? ¿Cómo te recuerdas a diario que tu identidad como hijo de Dios no depende de tus esfuerzos? ¿Es todavía una corriente interna que te lleva a hacer para ser? ¿Cuáles son las áreas de tu vida donde aún sientes que te cuesta confiar completamente en la relación que Dios tiene contigo? ¿Qué podrías hacer para cambiar tu perspectiva de "mi relación con Dios" a "Su relación conmigo"? ¿Qué decisiones diarias podrían reflejar esta confianza y seguridad en Su amor?**

**LEER: 1 Corintios 2:9** dice que el Padre ha preparado cosas que ojo no vio ni oído escuchó. Esto no depende de nuestros esfuerzos, sino de lo que Cristo hizo por nosotros. Él nos amó primero, y nosotros correspondemos a ese amor al reposar en la confianza de que el Padre nos ama, incluso si todavía no comprendemos completamente la magnitud de ese amor. Sin embargo, creemos en ese amor y en la libertad que proviene de él. Al vivir en la abundancia de ese amor que el Padre tiene para nosotros, entendemos que esto nos impulsa a corresponderle y a experimentar las cosas que el Espíritu Santo nos revela, las cuales no habían sido vistas ni oídas antes. Es el Espíritu quien guía, revela y enseña qué camino tomar.

Es el Espíritu quien quiere revelarnos cosas en nuestra vida diaria: cosas de nuestro futuro, de lo que el Padre ha preparado, incluso de la semana entrante y de este año 2025. Si vivimos en el Espíritu sabiendo que Cristo es la palabra viva, vivimos en comunión y confiados.

#### **5 cosas que el Padre revela al corazón de Sus hijos:**

1. Las maravillas de los planes de Dios: No están limitadas a lo escrito, sino que se revelan directamente al corazón.
2. Promesas (como pólvora que, al unirse con la fe, explota) para el presente y futuro, permitiendo entender el contenido de lo que ya hemos recibido.
3. Una revelación progresiva: El Espíritu Santo coloca cada pieza del rompecabezas en nuestro corazón para que vivamos esa realidad.
4. Un llamado a la fe y a la expectativa.
5. Lo que está más allá de lo natural: El Padre no se limita al razonamiento finito del hombre; Su obra trasciende nuestra lógica.

**LEER: Romanos 8:28** dice: *"Y sabemos que para los que aman a Dios, todas las cosas cooperan para bien, esto es, para los que son llamados conforme a su propósito."* Esa palabra "cooperar" significa que todo conspira activamente para bien. ¿Quién más puede hacer que todo conspira para nuestro provecho? Esto sucede porque amamos en libertad, basados en Su amor hacia nosotros y lo que hizo por nosotros, no por nuestras buenas conductas o esfuerzos para "ganar algo" o ser dignos. Podemos descansar y tener reposo en Su confiabilidad, pero esto solo es posible cuando entendemos Su amor por nosotros. Lo único que queda es responder en gratitud a la abundancia de Su amor. La fe obra por amor, y el amor es confianza. Cuando confiamos en Su amor, Él va más allá de nuestra fe.



**IMPARTICIÓN:** Relaciónate con la palabra viva, Cristo. No necesitas entenderlo todo; comienza siendo agradecido: **"Gracias, Cristo, porque eres la palabra viva y vives en mí, caminas conmigo. Gracias porque todo conspira activamente para mi provecho, porque me amas y tienes un plan para mi vida. Gracias porque recibo por amor."**

**CONCLUSIÓN:** Vivir en la dimensión del amor del Padre nos invita a descansar, confiar y disfrutar de una relación basada en Su iniciativa de amarnos primero, no en nuestro accionar. Este entendimiento transforma nuestras perspectivas y prioridades, llevándonos a una vida de fe, gratitud y expectativa. Todo lo que necesitamos ya nos ha sido dado a través de Cristo, y al caminar en esta confianza, experimentamos una libertad que nos permite corresponder al amor de Dios con un corazón agradecido y dispuesto. Dejemos que el Espíritu Santo continúe revelándonos, guiándonos y llevándonos a experimentar Su plenitud, recordando siempre que somos amados profundamente y que en Su amor todo conspira para nuestro bien.



**FEBRERO**

*"y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes..."*

### ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

**TEMA: VIVIENDO LA ALEGRÍA DEL PADRE. Revolución de gracia.**

(Basado en la celebración del 25/1/25, Apóstol Kim Angulo)

<https://www.youtube.com/watch?v=YDdiBwcUxeo>

**INTRODUCCIÓN:** ¿Te has encontrado en una relación donde no importa cómo estés, cómo hables, o cuál sea tu aspecto, te sientes amado? Tal vez sea tu mamá, papá, hermano, amigo o pareja. ¿Cómo se siente saber que alguien te ama sin condiciones, que puedes confiar plenamente en su amor? Así, pero aún más profundamente, es como nos ama el Padre. Su amor no depende de nuestra educación, aspecto o estado de ánimo. Él nos amó primero, no por lo que hacemos, sino por quiénes somos para Él. Todo Su plan perfecto para redimirnos fue por amor. En el encuentro pasado, aprendimos que nuestra relación con el Padre no se basa en nuestra perspectiva limitada de quién es Él, sino en cómo Él se relaciona con nosotros y nos ama de manera incondicional. **Al pensar en el amor incondicional del Padre, ¿pudiste descansar en la certeza de que Él te ama por quién eres, no por lo que haces o cómo te comportas? ¿Cómo viviste esta realidad a lo largo de la semana?**

**LEER: 1 Corintios 2:9-10** *"Esta es la razón por la que las Escrituras dicen: Cosas nunca descubiertas o de las que se ha oído antes, cosas más allá de nuestra capacidad de imaginar, estas son las muchas cosas que Dios tiene reservado para todos sus amantes. Pero Dios ahora nos revela estas profundas realidades por el Espíritu. Sí, nos ha revelado su corazón más profundo y sus misterios más profundos a través del Espíritu Santo, que constantemente explora todas las cosas".*

Esto es vivir desde el Espíritu. Una revolución de gracia nos lleva a captar nuestra verdadera identidad y nos introduce en una dimensión de madurez. Cuando vivimos por el Espíritu, no necesitamos reglas externas porque somos guiados internamente por Su presencia.

**Analogía:** Imagina que tu ser integral es un auto. El cuerpo es el auto, el volante y el acelerador representan el alma (pensamientos, emociones, voluntad), y el espíritu es la parte más esencial: las luces, el tablero, los frenos y el embrague que dan dirección y control. Cuando el espíritu guía nuestra vida, el viaje es seguro y pleno. Pero si dejamos que solo el alma (volante y acelerador) controle, corremos el riesgo de desviarnos, chocar o perdernos. **¿Cómo estás manejando tu auto? ¿Está tu vida guiada por el Espíritu, o sientes que a veces te falta dirección o control?**

La revolución de la gracia está destinada a quienes viven desde el Espíritu. Esto significa desechar las distorsiones que hemos creído sobre nosotros mismos y permitir que la gracia transforme actitudes como el enojo, la impaciencia o el mal carácter. **¿Cómo has experimentado la gracia transformando actitudes como el enojo, la impaciencia o el mal carácter? ¿Cómo puedes ser más intencional en escuchar los impulsos del espíritu en tus decisiones diarias?**

**MINISTRO:** puede compartir testimonios personales de cuando ha recibido la guía del espíritu o sus impulsos y ha tenido soluciones, respuestas, transformación. Estos ejemplos y testimonio reflejan la simpleza de cómo en el día a día disfrutamos de la vida en el espíritu, de la gracia y su influencia y plenitud para vivir quienes somos en Cristo. **Imparta** hacia su encuentro esas vivencias locas también que ojo no vio ni oído escuchó.

**LEER: Isaías 26:3** *"La paz (Shalom: nada roto, nada faltante) perfecta y absoluta rodea a aquellos cuyas imaginaciones están consumidas contigo; confían con confianza en ti".* Imagina y visualiza lo que Dios te revela. Cuando vivimos con nuestra mente enfocada en el Espíritu, experimentamos Su paz perfecta.

**Si tu vida fuera el auto de la analogía, ¿qué ajustes necesitas hacer para conducir con más seguridad y plenitud? ¿Cómo puedes ejercitar tu imaginación para visualizar lo que Dios tiene preparado para ti y caminar en esa confianza?**

**NUESTRO DAR:** Al compartir la analogía del auto como un objeto integral con distintas partes, nosotros como seres integrales, también nos es necesario y mejor vivir nuestra economía desde el espíritu. Es una vida desde el espíritu en la que podemos disfrutar de su guía, del reposo en mi creer, de sembrar, de invertir en lugares específicos; es desde de mi espíritu (como quien lidera el alma y cuerpo) que mi alma está en reposo, y es en ese estado donde fluye la confianza, las ideas creativas, los contactos divinos para disfrutar de los proyectos que el Padre puso en nuestro corazón. También es desde nuestro espíritu que terminamos con mentalidad de escasez que nuestra alma pueda vivir (por el temor a no tener, por retener su dar, por temor a deudas, etc.). Vivir nuestra economía desde el espíritu, nos lleva a creerle a nuestro Padre, dar con liberalidad, ser agradecidos, vivir desde su fe.



## FEBRERO

*"y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes..."*

### ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

#### TEMA: VIVIENDO LA ALEGRÍA DEL PADRE.

(Basado en la celebración del 10/1/25, Apóstol Martín Angulo)

<https://www.youtube.com/watch?v=ljx4wUiZmwc>

**INTRODUCCIÓN:** El último encuentro estuvimos compartiendo acerca de cómo el amor incondicional del Padre transforma nuestra relación con Él y nos invita a vivir guiados por el Espíritu. Reflexionamos sobre cómo Su gracia nos ayuda a redescubrir nuestra identidad, dejando atrás distorsiones y permitiendo que actitudes como el enojo o la impaciencia sean transformadas. Usamos la analogía de un auto para entender que somos seres integrales, por eso la importancia de permitir que el espíritu guíe nuestra vida, llevándonos hacia un camino seguro y pleno. También meditamos en la paz que viene al enfocar nuestra mente en Él, visualizando Su plan perfecto para nuestras vidas. **¿En qué momento sentiste que el Espíritu te estaba guiando en una situación específica? ¿Pudiste identificar alguna actitud como el enojo o la impaciencia siendo transformada por la gracia?**

*"Es importante en este tiempo entender que debemos vivir la alegría del Padre, quien también vive nuestra alegría. La alegría de Él por nosotros nos transforma, ayudándonos a ser como Él, incluso cuando estamos atravesando situaciones difíciles."*

**LEER: 1 Corintios 2:7-14 (Pasión)** *"En cambio, hablamos continuamente de esta maravillosa sabiduría que proviene de Dios, oculta antes de ahora en un misterio. Es su plan secreto, destinado antes de los tiempos, para llevarnos a la gloria. Ninguno de los gobernantes de este orden mundial actual lo entendió, porque si lo hubieran hecho, nunca habrían crucificado al Señor de la gloria brillante. Esta es la razón por la que las Escrituras dicen: Cosas nunca descubiertas o de las que se ha oído hablar antes, cosas más allá de nuestra capacidad de imaginar, estas son las muchas cosas que Dios tiene reservado para todos los que lo aman."*

**Después de escuchar el versículo, COMPARTIR:** **¿Qué significa sabiduría que proviene de Dios? ¿Qué cosas no han sido ni vistas ni escuchadas antes? ¿Cómo se relaciona la capacidad de imaginar con lo que Dios tiene preparado para los que lo aman? ¿Quiénes serían "los que le aman"? ¿Cuánto nos ama Dios a nosotros? ¿Cuán justos nos sentimos nosotros?**

**LEER: Romanos 3:24, El se sacó su justicia y nos la dio a nosotros.**

**En Hebreos 1 en adelante dice que: Él es heredero de todo, y nosotros somos parte de esa herencia. Somos justos... ¿Pero cuándo somos justos?** No somos justos por lo que hacemos, sino por lo que somos. **¿Cuándo no nos sentimos justos?** Cuando creemos que es por nuestro hacer. Hacemos algo fuera de lo común, algo incorrecto, y dejamos de sentirnos justos. Así es como está presente la consciencia de pecado, el cual Cristo quitó (Juan 1:29).

**¿Y qué es el pecado para nosotros?** El pecado es no caminar en nuestra verdadera identidad. Porque cuando vivimos conforme a nuestra verdadera identidad, no haremos nada que vaya en contra de ella.

El pecado es lo que manifestamos cuando no estamos caminando en la verdadera identidad como hijos de Dios.

**SEGUIR LEYENDO: 2 Corintios 2: 10-14 (Pasión)** *"Pero Dios ahora nos revela estas profundas realidades por el Espíritu. Sí, nos ha revelado su corazón más profundo y sus misterios más profundos a través del Espíritu Santo, que constantemente explora todas las cosas. Después de todo, ¿quién puede realmente ver el corazón de una persona y conocer sus impulsos ocultos, excepto el espíritu de esa persona? Así es con Dios. Sus pensamientos y secretos solo son completamente entendidos por su Espíritu, el Espíritu de Dios. Porque no recibimos el espíritu de este sistema mundial, sino el Espíritu de Dios, para que podamos llegar a comprender y experimentar todo lo que la gracia ha derromado sobre nosotros. Y articulamos estas realidades con las palabras que nos imparte el Espíritu y no con las palabras enseñadas por la sabiduría humana. Unimos verdades reveladas por el Espíritu con palabras reveladas por el Espíritu. Alguien que vive a un nivel completamente humano rechaza las revelaciones del Espíritu de Dios, porque no tienen sentido para él. Él no puede entender las revelaciones del Espíritu porque solo son descubiertas por la iluminación del Espíritu"*.

**COMPARTIR: ¿Qué nos dice el apóstol Pablo?** Que todo lo que entendemos con el corazón se expande. El Espíritu Santo no sólo está para revelarnos las escrituras, sino también para mostrarnos cosas que aún no están escritas. Estas revelaciones se expanden en cada uno de nosotros, y, a partir de ahí, comenzamos a vivir una realidad completamente diferente: la realidad del Espíritu, la realidad de conocer el corazón del Padre. La realidad de cosas que ojo aún no vio ni oído escuchó.

**TODO LO QUE SE ENTIENDE CON EL CORAZÓN SE EXPANDE:** Cuando comprendemos con el corazón, no hay límites. No podemos intentar vivir la plenitud del Padre con el razonamiento humano que todo lo cuestiona... La incredulidad puede ser un obstáculo para avanzar, pero vivir en la realidad de la fe



## FEBRERO

*"y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes..."*

nos ofrece descanso, reposo, en Dios. Es en este espacio donde podemos soltar las preocupaciones y los conflictos que nos afectan. La verdadera revelación **no proviene del conocimiento intelectual**, sino de la **cercanía** con Él. No se trata de acumular información acerca de cuánto nos ama, sino de experimentar, vivir ese amor en lo más profundo de nuestro ser (**recordar el tema abordado del congreso noviembre 2024, por el Apóstol Martín: CERCANÍA ES VIVENCIAR Y EXPERIMENTAR AL PADRE EN TODO. Su bondad, paz, de repente, etc.**). En Él vivimos, nos movemos y existimos. Cuando recibimos esta revelación, sabemos con certeza que somos amados, independientemente de las circunstancias que enfrentemos. Nada puede cambiar esta verdad. El amor de Cristo excede todo conocimiento.

**¿Qué significa para ti comprender con el corazón en lugar de con la mente?**

**IMPARTICIÓN:** COMPARTIR CERCANÍA, VIVENCIAS, NUESTRA RELACIÓN CON EL PADRE.

**¿Qué significa para ti "entender con el corazón" en lugar de solo con la mente? ¿Cómo crees y en qué la incredulidad te impide avanzar en la vida y en tu vida espiritual? ¿Cómo defines la "realidad de la fe"? ¿Cómo puedes vivir más plenamente en esta realidad?**

**MINISTRO:** Decrete a favor de su encuentro que son hijos que viven en la confianza de su unidad con Cristo, que Él es la palabra que fluye desde su interior. Que viven comunión, cercanía, confianza en ese amor, en la persona de Cristo, y que todo su ser se despierta a una nueva dimensión de la realidad de la fe, de lo sobrenatural. Para así ver en su diario vivir la manifestación de lo que ojos no han visto ni oído escuchado. Que pueden ser determinados y fuertes en su espíritu a dejarse llevar por malas noticias y lo que grita lo natural o circunstancias. Que reposan en la fe de Dios y viven la dimensión y realidad que esta nos ofrece.



## ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

### TEMA: VIVIENDO LA ALEGRÍA DEL PADRE.

(Basado en la celebración del 17/1/25, Apóstol Martín Angulo)

<https://www.youtube.com/watch?v=DTstYpUzK44>

**INTRODUCCIÓN:** Estos encuentros hemos estado compartiendo acerca de la guianza del Espíritu Santo en nuestras vidas, hemos estado meditando de cómo Él nos habla en nuestro interior y cómo Su sabiduría está dentro nuestro. **¿Has podido experimentar esta semana la guianza del Espíritu Santo? ¿En qué área te gustaría descubrir y abrazar la sabiduría del Padre (que ya está en tu interior)? ¿Cómo experimentaste durante la semana pasada la confianza en tu unidad con Cristo? ¿Hubo momentos en los que sentiste especialmente su presencia y cercanía? ¿Te diste cuenta de alguna vez durante la semana en que la palabra de Cristo fluía desde tu interior? ¿Cómo se manifestó esto en tu pensamiento, palabra o acción? ¿Qué experiencias te hicieron sentir que tu ser se despertaba a una nueva dimensión de la realidad de la fe y lo sobrenatural? ¿Te diste cuenta de algo más allá de lo natural?**

Primero, volveremos a leer y repasar un versículo que estuvimos meditando el encuentro pasado **2 CORINTIOS 10- 14 TPT** *“Pero Dios ahora nos revela estas profundas realidades por el Espíritu. Sí, nos ha revelado su corazón más profundo y sus misterios más profundos a través del Espíritu Santo, que constantemente explora todas las cosas. Después de todo, ¿quién puede realmente ver el corazón de una persona y conocer sus impulsos ocultos, excepto el espíritu de esa persona? Así es con Dios. Sus pensamientos y secretos solo son completamente entendidos por su Espíritu, el Espíritu de Dios. Porque no recibimos el espíritu de este sistema mundial, sino el Espíritu de Dios, para que podamos llegar a comprender y experimentar todo lo que la gracia ha derramado sobre nosotros. Y articulamos estas realidades con las palabras que nos imparte el Espíritu y no con las palabras enseñadas por la sabiduría humana. Unimos verdades reveladas por el Espíritu con palabras reveladas por el Espíritu. Alguien que vive a un nivel completamente humano rechaza las revelaciones del Espíritu de Dios, porque no tienen sentido para él. Él no puede entender las revelaciones del Espíritu porque sólo son descubiertas por la iluminación del Espíritu”.*

Según este versículo, **¿Quién puede entender los pensamientos y secretos de Dios?** Sólo pueden ser entendidos por el Espíritu de Dios que ilumina nuestros corazones, es decir, que está en nuestro interior. Hoy podemos vivir y experimentar la gracia abundante del Padre, tenemos acceso a su verdad revelada en nuestro interior por medio del Espíritu Santo; a través de quien Dios *“nos ha revelado su corazón más profundo y sus misterios más profundos”.*

**LEER: Lucas 11: 34 TPT** *“Los ojos de tu espíritu permiten que la luz de la revelación entre en tu ser. Cuando tu corazón está abierto, la luz fluye hacia adentro. Pero cuando tu corazón está duro y cerrado, la luz no puede penetrar y la oscuridad ocupa su lugar. Abre tu corazón y considera mis palabras.”*

**¿Qué quiere decir este versículo? ¿Qué significa luz?** Luz es la palabra de Dios, su sabiduría, su revelación que cuando “entra en nuestro corazón” ilumina nuestro entendimiento.

**¿Cómo se puede relacionar con el versículo anterior? ¿Quién nos revela los secretos del Padre?**

**COMPARTIR:** Si los ojos de nuestro espíritu están siendo guiados por el Espíritu Santo, entonces, tenemos el enfoque correcto por lo tanto no podemos ser detenidos por nada. Hay cosas que se ven con los ojos del corazón, lo que aún mis ojos naturales no han visto. **¿Qué cosas puedes visualizar en tu corazón que aún tus ojos no vieron?** Tu trabajo soñado, tu familia restaurada, tu barrio siendo sano, gente conociendo al Padre a través tuyo.

Sólo en mi corazón puedo entender quién soy en el Padre y qué puedo dar. **¿Qué crees que puedes dar en tu entorno? ¿En tu familia? ¿En tu trabajo?** El Padre fue abundante y te ha provisto de palabras, consejos, amor, escucha hacia las personas que te rodean.

**MINISTRO:** Pregunte a cada miembro de su encuentro en qué área de su vida quisiera experimentar mayor revelación de la verdad del Padre en esa situación. Guíe una oración para que el Espíritu Santo pueda iluminar los ojos de su corazón. También puede invitar a que de a dos o tres personas en la semana puedan ser intencionales de buscar en la Biblia, lo que el Padre dice acerca de esa situación.

**NUESTRO DAR:** **¿Qué tenemos para agradecer?** Muchas veces nos enfocamos en todo lo que nos falta y no vemos todo lo que el Padre ya suplió. Ser dador generoso, está relacionado intrínsecamente con ser agradecido. Una persona agradecida ha visto en su corazón cosas que aún sus ojos no, una persona agradecida puede experimentar la verdad del Padre por encima de cualquier situación. **¿Por qué estás agradecido hoy?**